

des Redaktionsausschusses vorausgesetzt, die Aufnahme in Heft 3 vugesagt.

Da Sie dieser Tage durch die Scriptores sehr stark im Auspruch genommen sein werden und da der Satz der Nachrichten doch erst um den 20. Januar beginnen kann, so proprieiere ich Ihnen, mir die angezählten Nachrichten erst gleich nach Beginn des neuen Jahres, sagen wir am 2. Januar, zu senden. Da ich erst am 11. Januar wieder zu lesen anfange, so habe ich noch eine volle freie Woche zur Bearbeitung des Manuscripts; denn es liegt mir sehr daran, diese Arbeit vor Anfang der Vorlesungen hinter mich zu haben. Neuerdings schreibe mir Prof. Löbel